

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Bersumber pada hasil analisis informasi riset tentang Analisis Daya guna Penerapan Belajar dari Rumah(BDR) Sepanjang Pandemi Covid- 19 pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia Kelas VIII SMP Negara 4 Tanjung Morawa, hingga bisa disimpulkan:

1. Penerapan belajar dari rumah pada pendidikan bahasa Indonesia kelas VIII SMP Negara 4 Tanjung Morawa kurang Efisien, sebab pada penerapan pendidikan cenderung siswa yang kurang persiapan media ataupun sarana yang umumnya digunakan dalam penerapan belajar dari rumah sehingga siswa ketinggalan buat modul yang telah diajarkan tadinya.
2. Siswa masih belum dapat membiasakan diri dengan system penerapan belajar dari rumah salah satu aspek penyebabnya merupakan siswa kesusahan buat berkonsentrasi pada dikala mengerjakan tugas yang diberikan guru. Salah satu aspek siswa susah berkonsentrasi sebab tidak terdapatnya kedudukan orang tua dalam mengawasi ataupun mendampingi anaknya belajar dan tidak menghasilkan keadaan belajar yang aman serta mengasyikkan buat itu siswa jadi susah buat berkonsentrasi dalam pendidikan.

B. Saran

Setelah melaksanakan penelitian mengenai Analisis Efektivitas Pelaksanaan Belajar dari Rumah (BDR) Selama Pandemi Covid-19 pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia Kelas VIII SMP Negeri 4 Tanjung Morawa, ada beberapa saran yang diajukan oleh peneliti, antara lain:

1. Bagi pihak sekolah SMP Negeri 4 Tanjung Morawa

Guru dapat lebih mengembangkan pembelajaran yang dapat membuat kondisi belajar tetap efektif walaupun dilakukan belajar dari rumah, lebih sering berkomunikasi dengan siswa. Guru hendaknya lebih meningkatkan kreativitasnya sebagai pendidik untuk menjadi guru yang lebih professional. Dan siswa lebih diberikan motivasi dalam belajar agar pada saat pelaksanaan belajar melalui dalam jaringan siswa tetap memiliki semangat yang tinggi dan dapat mengikuti proses pembelajaran dengan baik sesuai dengan tujuan pembelajaran yang akan dicapai di kelas.

2. Bagi peneliti

Mengingat penelitian ini jauh dari kata sempurna, maka diharapkan ada penelitian-penelitian dengan tema seperti ini yang dikaji lebih dalam lagi oleh peneliti-peneliti selanjutnya.